

la prière du soir faite pieusement par chaque famille devant une dévotion image de cette Famille Sainte, seront certainement une source abondante de grâces, qui fera régner dans nos familles la crainte de Dieu, l'horreur du péché, et cette paix divine qui existait au sein de la Sainte Famille de Nazareth.

» Avec mes vœux de succès dans l'accomplissement de votre belle mission, je demeure bien sincèrement

» Votre tout dévoué en N. S.

« † I. Z. Ev. de St-Hyacinthe. »

Jugement d'un pasteur protestant sur Léon XIII

Le pasteur protestant Edgar P. Hill a prononcé dernièrement un discours à Freeport, dans l'Illinois, sur la lettre du Pape aux organisateurs de l'Exposition de Chicago.

« Je tiens en main, a-t-il dit, la Lettre du Pape Léon XIII sur l'Exposition de Chicago. Je ne suis pas catholique romain. Que Dieu cependant empêche que des préjugés me poussent à ne voir le bien partout où il se trouve.

» La lettre de Léon XIII est toute vibrante de hautes pensées. Chaque parole du Pontife romain mérite l'attention : car il n'y a pas dans le monde un autre homme qui ait la même autorité. La voix qui sort du Vatican se fait entendre jusqu'aux confins de l'univers. Cette lettre nous montre la place que l'Eglise doit occuper dans les affaires générales.

» On nous dit parfois que le ministre de la religion devrait se limiter à prêcher l'Évangile. Pour moi, je dis qu'il doit élever la voix partout où il peut contribuer à la vertu et au bonheur des hommes. La religion est plus qu'une affaire du dimanche ou du sanctuaire : il faut qu'elle illumine et vivifie toute la vie des hommes ! »

CONSULTATION

Peut-on recevoir valablement du scapulaire de N.-D. du Mont-Carmel les enfants qui n'ont pas encore l'âge de raison ?

R. Oui, répond la N. R. Théologique. Voir décret de la S. C. I inscrit sous le numéro 410, en date du 29 Août 1864.